

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 22 06 2022.

En présence de: P Gabriel , JC Laramée , JL Garneau , Y Denys , M Gatteaux , A Lucet ,
G Daviet, A Gonthier , M Debain
Excusés: D Baudouin, B Ballester , JF Berenguer , M Lienard , H Delage.

Ce conseil a pour objectif de faire le point sur l'année écoulée et de définir les orientations pour la saison à venir, orientations qui seront présentées lors de la prochaine Assemblée Générale.

Le principe de la coprésidence est abandonné. Il n'y aura donc pas lieu de changer de statut.

ASSEMBLEE GENERALE

La date est fixée au Mardi 13 Septembre.

P Gabriel se charge de faire le rapport moral.

Deux membres du bureau sont sortants : A Gonthier et M Lienard . Ils souhaitent tous deux se représenter.

La trésorerie du club permet d'envisager de garder les mêmes indemnités pour les joueurs en compétition et les mêmes tarifs des adhésions et des licences.

QUESTIONS DIVERSES

COMPETITIONS

JC Laramée s'occupera de la gestion des compétitions mais beaucoup d'inscriptions se font directement à la Fédération. Chaque capitaine d'équipe devra se charger de tenir le club au courant.

FORMATION

F Luickx cesse son activité d'enseignante à la rentrée.

Les cours débutants seront assurés par M Lienard, les intermédiaires par JC Laramée et les avancés par P Gabriel.

FESTIVITES

La fréquentation du club est en baisse. Que faire ?

On propose un événement festif par mois :

un marathon par paires aura lieu le Mercredi 13 Juillet à 14h

premier tournoi de 14 à 18h suivi d'un buffet et après le buffet nouveau tournoi...

un mail d'information va être rapidement envoyé.

Les inscriptions pourront se faire par mail ou directement au club.

La date limite d'inscription sera précisée ultérieurement ainsi que le prix du buffet .

C'est JL Garneau qui s'occupera de cette organisation.

En août le tournoi inter-clochers par équipes aura lieu le Mardi 23 Août à 14h
préparez vos équipes.

Prochaines réunions de bureau : Vendredi 8 Juillet et Vendredi 12 Août

Par ailleurs P Gabriel contactera la Mairie pour gérer les problèmes évoqués par le service de ménage.

Que chacun pense à fermer les fenêtres qu'il a ouvertes . Merci.